10 LUNES, 20 DE FEBRERO DE 2012 ● Granada Hoy

Granada

La UGR garantiza su solvencia para pagar las nóminas a los empleados

El gerente reconoce "dificultades" económicas y que la Junta adeuda una parte de la financiación pero asegura que las carencias se suplen con sus recursos propios



Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada.

C. Rodríguez / GRANADA

Lo advirtió el rector de la Universidad de Huelva cuando se presentó el año universitario y su homólogo en Cádiz ha ido más allá asegurando que su Universidad "sólo tiene dinero para pagar nóminas y nada más". Está claro que no se vive una situación de bonanza en ninguna de las universidades andaluzas aunque lo cierto es que, afortunadamente, en la Universidad de Granada el panorama no es tan negro.

Por ahora, según el gerente de la institución, Andrés Navarro,

las nóminas a los empleados y el pago a proveedores está garantizado. Con dificultades, pero garantizado.

Las estrecheces económicas por la que atraviesan todas las administraciones están afectando directamente a la cadena universitaria que, en gran parte, se nutren de la financiación regional para su subsistencia. Los retrasos se mantienen y los responsables de la instituciones dan la voz de alarma.

Navarro asegura que en esta época su objetivo es priorizar y organizar los recursos de la ma-

CUENTASPresupuesto

La institución prevé 423 millones de euros en gastos para el ejercicio de 2012, 6 millones menos que el año pasado.

Estrategia

La idea del área económica es optimizar y asignar los recursos eficientemente. Por el momento no se habla de restrincciones a nivel de infraestructuras y se mantienen proyectos. nera más eficiente. "No vamos a dejar que ningún proveedor cierre su negocio porque la UGR no le pague o que un alumno no reciba su formación adecuada".

Ahora bien, la UGR se ha visto en la necesidad de tirar de recursos propios para que sus cuentas no queden al descubierto. Navarro explica que la financiación universitaria tiene dos vías, la externa que llega de la Junta y del Ministerio y la interna que se genera con recursos propios a consecuencia, por ejemplo, de la transferencia de investigación o de los precios públicos de los nuevos estudiantes, entre otras cosas. "La diferencia de financiación, la cubrimos con los recursos propios que generamos vía docencia e investigación, másteres, enseñanza reglada y esos recursos los reinvertimos y con eso pagamos las nóminas", explica el gerente.

Aún así este tipo de gestiones propias llevan implícitas un análisis exhaustivo y si no se cubren gastos, los cursos no se hacen a no ser que sean acciones extraordinarias con rentabilidad social.

Aún así y sin querer generar preocupación, el gerente reconoce que la Junta de Andalucía desde hace unos meses manda el dinero que puede con el que "pagamos las nóminas y atendemos los compromisos de pago como podemos". Y mantiene que respecto al 2011, la administración andaluza debe una parte importante del montante referente a la operación operativa estructural; a pesar de todo, tienen previsión cerrar las cuentas de 2011 con el menor déficit posible.

El director de regadíos insta a los productores a que se sumen a las cooperativas

Gustavo Ródenas visitó ayer Maitena el Genil, cooperativa de cereza en Güéjar Sierra

Redacción / GRANADA

El director general de Regadíos y Estructuras Agrarias de la Consejería de Agricultura y Pesca, Gustavo Ródenas, acompañado por el presidente de Faeca AC Granada, Gregorio Núñez y el presidente de Maitena del Genil, Antonio Ortega, visitó ayer las nuevas instalaciones de la cooperativa de cereza en Güejar Sierra. Esta empresa cooperativa, presidida por Antonio Ortega, tiene 108 agricultores asociados, además de colaboradores, propietarios de pequeñas explotaciones dedicadas al cultivo de la cereza, además de castañas, nueces y judías, entre otras hortícolas.

En el último año, la cooperativa Maitena del Genil ha reformado completamente sus instalaciones construyendo una nave de 900 metros cuadrados que acogerá una futura planta de manipulado de frutas y hortícolas. Con una inversión de 490.000 euros, la nueva instalación también cuenta con un almacén de envases y embalajes, estancias administrativas, cámaras frigoríficas y maquinaria de transporte de mercancías. En los próximos meses esperan incorporar dos cintas de transformación que permitirán ofrecer un servicio más completo.

El proyecto de modernización, que aportará una mayor capacidad productiva y comercializadora a la empresa, cuenta con el apoyo económico de la Consejería de Agricultura y Pesca, fondos agrarios europeos y del Grupo de Desarrollo Rural, Alfanevada, además de la colaboración de Faeca ACGranada y el Ayuntamiento de Güejar Sierra.

Durante su recorrido por las instalaciones, Gustavo Ródenas también estuvo acompañado por la delegada provincial de Agricultura, Victoria Romero, la directora de Faeca AC Granada, María del Carmen Álvarez y el alcalde de Güejar Sierra, José Antonio Robles. Gustavo Ródenas felicitó la reforma y emplazó a los agricultores a seguir avanzando por el camino de la modernización y la innovación para mejorar la competitividad de los productos agrarios y fortalecer el sector. También instó a los productores a unirse a las empresas cooperativas "defensoras de sus intereses y fuertemente respaldadas por estructuras como Faeca AC-Granada que las apoyan en sus objetivos y necesidades".

La Universidad recibe hoy los restos de Federico Olóriz en el centenario de su muerte

En los actos conmemorativos también colaborará el Ayuntamiento de Granada

 $\pmb{Redacci\'on} \, / \, \mathsf{GRANADA}$

La Facultad de Medicina de la Universidad de Granada recibe hoy los restos del científico de Federico Olóriz Aguilera (Granada, 1855-Madrid, 1912), tras su exhumación en el cementerio de La Almudena en Madrid, cuando se cumple el primer centenario de su muerte.

La UGR, a través del Instituto de Neurociencias 'Federico Olóriz', está organizando los actos conmemorativos de este centenario.

Francisco Vives Montero, director del Instituto, y Miguel Guirao Piñeyro, exdirector del mismo y biógrafo de Olóriz, coordinan una comisión formada por destacados miembros de la UGR que está llevando a cabo diversas iniciativas para recordar su figura.

También el Ayuntamiento de Granada y otras instituciones colaboran activamente en esta celebración de los actos conmemorativos.

UPyD apuesta por impulsar un sector vitivinícola de calidad en la provincia

La Denominación de Origen de Granada está formada por 22 bodegas asociadas

Redacción / GRANADA

El cabeza de lista del UPyD al Parlamento de Andalucía por la provincia de Granada, Fernando Marino, se ha reunido con el presidente de la Asociación de Vinos de Granada, Javier Rodríguez, quién le ha expuesto la situación actual del sector vitivinícola granadino relacionado con la Denominación de Origen Protegida Vino de Calidad de Granada, del que forman parte 22 bodegas asociadas, con una superficie de 5.000 hectáreas y 35 millones de kilos que alcanzan un valor en el mercado de 84 millones de euros. Granada ocupa el cuarto lugar en Andalucía con 18.735.000 kilogramos de producción, 120.250 Hectolitros, detrás de Cádiz, Córdoba y Huelva. Mientras esta dos últimas provincias descienden en producción de manera significativa, Granada, por el contrario, incrementa la producción en kilos un 20,68% y en un 19,18% en Hl por lo que, UPyD considera que se debe potenciar.

Deportes

FÚTBOL SALA • Segunda División femenina



Las universitarias siguen sin conocer la victoria en este 2012.

El colista agrava la crisis del Universidad

Las chicas que entrena Armando Rodríguez pierden en Sevilla y suman un punto de los últimos quince posibles

Brújula Universidad de Granada 0

BRÚJULA: Rai, Aitana, Rocío, Cone, Bea -cinco inicial-. También jugaron: Ana, Ramos y Claudia. UNIVERSIDAD DE GRANADA: Isa, Estefi, Ele, Poca, Lau -cinco inicial-. También jugaron: Bárbara, Paqui, Amanda, Brigi, Rocío. Árbitro: Santiago Cotes Elena (sevillano). Amonestaron a las visitantes Lau y Ele. Goles: 1-0 (34') Cone. Incidencias: Pabellón Hytasa de Sevilla.

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada vio agravada la crisis de resultados en la que se encuentra inmerso tras perder por 1-0 en su visita al Brújula, colista de la Segunda División femenina. Con la derrota de ayer, las chicas que entrena Armando Rodríguez suman un punto de los últimos quince posibles y siguen sin conocer la victoria en este 2012.

A tenor de lo visto sobre la pista del Hytasa, ningún equipo fue merecedor de algo más que el empate. Y es que ambas escuadras ofrecieron un espectáculo frío y feo. Con el juego concentrado en el centro del campo, las ocasiones brillaban por su ausencia.

Fue el Universidad de Granada el que avisó primero con dos acciones a puerta vacía que se acabaron perdiendo por encima del larguero. Así, el resultado al descanso se quedó en 0-0.

En la segunda parte, el panorama no cambió demasiado. No obstante, lo hizo lo suficiente como para que el conjunto local se quedara con los tres puntos.

La mayor concentración y necesidad de puntos del Brújula, acabó en el 1-0. El gol fue obra de Cone, que aprovechó un despiste de la zaga visitante para cerrar el encuentro.

En los últimos cinco minutos, las chicas de Armando Rodríguez buscaron con portera jugador el gol del empate sin suerte.

TENIS DE MESA

EI ADA Guadix se consolida en zona 'play off'

Los de Juan Requena vencen al Cártama tras remontar un adverso 1-3

Ramón Ubric / GUADIX

El ADA Guadix (13-3) se ha consolidado en posición de play off tras vencer al Cártama a domicilio por 3-4. No obstante, los de Juan Requena sufrieron para conseguir la victoria ya que tuvieron que remontar un 1-3 adverso.

El choque empezó muy bien para los malagueños. De hecho, Víctor Mayo dio la sorpresa ante Francisco Martín (3-1). Claro que las cosas empeoraron cuando Master Wasiu se impuso con menos problemas de los previstos a Guillermo Sánchez (3-0).

El encargado de parar la sangría que estaba sufriendo el ADA Guadix fue José Manuel Ruiz. El medallista paralímpico accitano tiró de clase para vencer en un duelo muy intenso a Mario Hidalgo (2-3).

El 3-1 para los locales, con el consiguiente susto en el cuerpo para los de Juan Requena, lo hizo Master Wasiu que venció a Francisco Martín (3-2).

La remontada accitana comenzó con el punto conseguido por José Manuel Ruiz ante Víctor Mayo (0-3), y se convirtió en realidad con la victoria de Guillermo Sánchez sobre Mario Hidalgo (2-3).

En el dobles definitivo, Martín y Ruiz dieron la puntilla al Cártama tras vencer a la pareja conformada por Wasiu y Mayo (1-3).

MARCHA

Amezcua, campeón andaluz en promesas

Seis medallas de oro y dos de plata completan el palmarés accitano en Jódar

Ramón Ubric / GUADIX

Buen comienzo de temporada para el atleta accitano Alberto Amezcua tras vencer en la prueba promesa masculina sobre diez kilómetros del campeonato de Andalucía con un tiempo de 43 minutos y 38 segundos. Asimismo, seis medallas de oro y una de plata en el resto de categorías completaron el palmarés accitano en la localidad jienense

Amezcua (Juventud Atlética Guadix) conquistó el título en la categoría promesa -para atletas de 19, 20 y 21 años-, por delante del británico Ben Wears, del Club Redcar, y del también accitano Luis Manuel Pérez Osorio, del Maratón de Madrid.

Las medallas de Amezcua y Pérez Osorio estuvieron acompañadas por otras seis. En benjamín masculino, venció Juanfran Soto Egea (Juventud Atlética), mientras que en el femenino, se impuso Lucía Estévez (ADA Guadix).

En alevín masculino, el ganador fue Adam Machrouch (ADA Guadix), a la vez que Elena García (ADA Guadix) se llevó la categoría de féminas. En última instancia, Daniel Oliva (Juventud Atlética), en masculino infantil,

Ángela Olivares en júnior femenino (Juventud Atlética) fueron oro mientras que Pablo Oliva fue plata en el júnior masculino.

BALONCESTO • Primera División S/R

El Prefabricados Callejas se asegura su presencia en la fase de ascenso

El conjunto granadino vence en su visita a la pista del CB Safemi gaditano por 37-53

Redacción / GRANADA

El Prefabricados Callejas Club Deportivo Arraván se asegurado su presencia en la fase de ascenso tras vencer en su visita a la pista del CB Safemi gaditano por 37-53. Con esta victoria, además, el equipo entrenado por Gerardo Rejón llega a la última jornada liguera con el liderato en su poder.

favorable para el CB Safemi. Y es dos le ha dado a lo largo de la que el Prefabricados Callejas acu- temporada, los visitantes se só el hecho de haber tenido que viajar de madrugada para llegar a tiempo a la localidad gaditana de San Fernando.

El desacierto de cara al aro y la poca intensidad en pista trasera hicieron que el equipo granadino se marchara abajo al término de los primeros diez minutos (11-8).

El parón entre cuartos sentó bien al conjunto entrenado por Gerardo Rejón que le dio la vuelta al marcador nada más comenzar el segundo acto.

Apoyados en la defensa pre-

El encuentro empezó bastante sionante que tan buenos resultamarcharon a vestuarios con una más que cómoda ventaja al descanso (19-35).

Con el choque encarrilado, el cuadro de Gerardo Rejón se dedicó a administrar ventajas y a rotar el poco banquillo que tenía. Suficiente para que la ventaja siguiera aumentando camino del último cuarto (27-45)

Ramírez, principal baza ofensiva de los granadinos con 22 tantos, se encargó de que la ventaja del Prefabricados superara la barrera de los 20 puntos al final.

ATLETISMO • Maratón de Sevilla

Sufrida y meritoria tercera plaza para Modesto Álvarez

El atleta granadino acaba con un tiempo de dos horas, 24 minutos y siete segundos

Redacción / GRANADA

Sufrida y meritoria tercera plaza la conseguida por Modesto Álvarez en la maratón de Sevilla en el día de ayer. El atleta granadino acabó los 42.195 metros del recorrido con un tiempo de dos horas, 24 minutos y siete segundos, justo por detrás del marroquí Mohammed Blal, ganador de la prueba, y Alberto Suárez, segundo.

En otro orden de cosas, menos suerte corrió la atleta motrileña Claudia Estévez en el Campeonato de España de campo a través de clubes disputado este fin de semana en Oropesa del Mar (Castellón). La granadina, de hecho, no acabó